



# Tilda Moreira de “trapecistas y malabaristas” a integrantes de la Alianza Progresista

## DE LA REDACCIÓN

Ante la desbandada de priistas, el coordinador de la bancada *tricolor* en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, arremetió contra la conformación de la Alianza Progresista por México que, aseguró, “es un cascarón sin ideología y sin personajes progresistas; al contrario, son muy conservadores... son trapecistas y malabaristas”.

En un mensaje en redes sociales, dijo al ex gobernador del estado de

México Eruviel Ávila, quien prevé la renuncia de más priistas: “Te echaste la tina de los excrementos encima”. Sabemos, añadió, “por qué se fueron y qué están haciendo para tratar de congraciarse con el poder”.

Aseveró que los ex priistas que apoyan a la precandidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, “están esperanzados por algunos premios, por haber saltado hacia el oficialismo”.

En el PRI, en tanto, el presidente nacional, Alejandro Moreno, continúa nombrando a incondicionales

en cargos nacionales y estatales.

Entre otros, nombró a la diputada Ana Lilia Herrera, Alejandro Castro (ex alcalde de Nicolás Romero) y a Jorge Meade como presidenta, secretario general y delegado general del Comité Ejecutivo del partido, respectivamente, en el estado de México.

Al ex dirigente mexiquense Eric Sevilla lo designó secretario adjunto de la presidencia nacional. Confió en que con sus trayectorias se garantizarán buenos resultados para el partido.